

A Caracas, les femmes Ministres et leaders de la Défense se prononcent en faveur de la paix



Caracas, 20 juin (RHC-PL)- La Seconde Rencontre des femmes Ministres et leaders de la Défense s'est terminée à Caracas , la capitale du Venezuela, après deux jours de délibérations au sujet du rôle de la femme en faveur de la paix, de la souveraineté et de l'intégration.

La ministre vénézuélienne de la Défense, l'amiral Carmen Meléndez, a signalé que les représentantes de 14 pays ont consacré la majeure partie du temps de la rencontre au thème de la paix et de la coexistence des nations.

Carmen Meléndez a souligné qu'un suivi a été donné aux accords de la première réunion réalisée dans la ville équatorienne de Guayaquil; il en sera de même pour cette rencontre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/26376-a-caracas-les-femmes-ministres-et-leaders-de-la-defense-se-prononcent-en-faveur-de-la-paix>



Radio Habana Cuba